

News aus dem Eisbären Lazarett

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 19. Dezember 2018 um 10:01 Uhr



Beim letzten Auswärtsspiel der Eisbären vergangenen Sonntag in Höchststadt musste Coach Igor Pavlov bereits auf vier verletzte Spieler verzichten.

Deshalb haben wir jetzt ein kurzes Update aus dem Krankenlager der Eisbären:

Lukas Heger (Unterkörperverletzung) - ca. vier Wochen

Felix Schwarz (Oberkörperverletzung) - kommendes Wochenende fraglich

Korbinian Schütz (Oberkörperverletzung) - kommendes Wochenende fraglich

Lars Schiller (Unterkörperverletzung) trainiert wieder - ca. zwei Wochen

Tomas Gulda (Oberkörperverletzung) - kommendes Wochenende fraglich